



DIE POSAUNE

## U.S. Abtreibungen erreichen höchsten Stand seit zehn Jahren

- Andrew Miiller
- [21.03.2024](#)

Die Aufhebung des Urteils *Roe gegen Wade* hat wenig dazu beigetragen, den Mord an den Ungeborenen zu stoppen. Nachdem der Oberste Gerichtshof sein bahnbrechendes Urteil von 1973 aufgehoben hat, haben nur 14 Staaten die Abtreibung verboten. Frauen, die eine Abtreibung wünschen, können einfach in Staaten gehen, in denen sie legal ist.

- Das Guttmacher Institute hat am 19. März einen Bericht veröffentlicht, aus dem hervorgeht, dass im Jahr 2023, dem ersten vollen Kalenderjahr nach der Aufhebung des Urteils *Roe gegen Wade*, schätzungsweise 1 026 690 Abtreibungen in den Vereinigten Staaten vorgenommen wurden.
- Das sind 15,7 Abtreibungen pro 1000 Frauen im reproduktiven Alter.
- Das entspricht einem Anstieg von 10 Prozent seit 2020.

**Chemische Abtreibungen:** Die Zahl der Abtreibungen in den USA erreichte 1990 mit 1,6 Millionen einen Höchststand, ging dann aber bis 2017 zurück, als 885.000 Babys abgetrieben wurden.

Dieser langfristige Rückgang endete etwa zu der Zeit, als die U.S. Food and Drug Administration das Erfordernis der persönlichen Abgabe von chemischen Abtreibungspillen aufhob. Diese Entscheidung ermöglichte es Walgreens, cvs Pharmacy und ähnlichen Geschäften, Abtreibungspillen per Post zu verschicken, so dass Abtreibungen leichter denn je zu bekommen waren.

**Die biblische Sichtweise:** Die biblische Ansicht ist, dass das Leben eines ungeborenen Kindes dem eines Erwachsenen gleichgestellt ist (2. Mose 21, 22-23). Wenn ein Mensch durch seine Handlungen den Tod eines ungeborenen Kindes verursacht, verurteilt Gott ihn genauso wie einen Menschen, der einen Erwachsenen getötet hat. Das bedeutet, dass Abtreibung Mord ist.

Früher opferte das Volk von Juda seine Kinder dem Moloch. Zur Strafe gab Gott *sein die Hand des Königs von Babel durch das Schwert, den Hunger und die Pest* (Jeremia 32, 35-36). Gott warnt in zahlreichen Endzeitprophetisierungen in der ganzen Bibel davor, dass auch diese Generation für ihre Sünden in Gefangenschaft geraten wird.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [„Die fehlende Dimension im Sexualwissen“](#).